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6/23　フードバンク信州様へ寄付金と
	 ライオン有志からご提供の食糧をお届け

4/25　地区年次大会にて受賞

2020年〜2021年
ライオンズスローガン（テーマ）

☆国際会長テーマ　　L.ジュンヨル・チョイ
　『We	Serve』

☆334複合地区スローガン
　「セカンドセンチュリー組織と奉仕に魂を！」

☆334-E地区　地区スローガン
　「We	serve	with	you!」
　ーよりシンプルに、よりスリムに、
　	 よりクリアに！ー

＜クラブ年次表彰＞
〇アクティビティアイディア賞【金賞】
〇グッドスタンディング賞【銅賞】
〇会員増強賞　　〇PR・IT賞　　〇LCIF賞

＜国際会長感謝状＞
〇感謝状　2R3Zゾーンチェアパーソン� L.若林　秀幸

＜LCIF感謝状＞
〇企業寄附スポンサー（紹介者）感謝状� L.若林　秀幸

＜個人年次表彰＞
〇会員増強個人賞（３名入会）� L.﨤町とも子
〇LCIF寄付優秀賞（MJF５回目）� L.有賀　良和
〇敬老会員証� L.竹内　伊吉

＜2020年～2021年
マイルストーン・ジェブロン・アワード〔長期在籍〕＞
・35年：L.安藤　邦雄
・20年：L.関谷　　登　L.原田　浩道　L.三浦　靖雄
・15年：L.海野　正信　L.小林　　博
・10年：L.鹿住みよ子　L.金守　秀夫

＜会員増強メンバーズキー賞＞
・通算５名：L.有賀　良和　L.﨤町とも子　
� L.竹内　伊吉　L.原田　浩道
・通算２名：L.宮下　正典

授与関係・表彰関係　おめでとうございます



56期の年間活動報告　〜八役より〜
 会長　Ｌ．和田　正彦

第56期会長の大役を任せられておりましたが、会員各
位の多大なるご理解とご協力を得て6月末をもちまして任
期を終えます。

会員の命を守ることを第一に考え、コロナ対策の為、上
半期の活動は原則自粛という方針をとり、下半期からは、
年間計画のとおり開催したいところでしたが、新型コロナ
ウイルス感染症拡大の影響で思うような運営ができず、私
自身も体調を崩して活動に参加することができませんでし

た。改めてお詫び申し上げます。
その中で、3月第一例会には大勢の会員各位にご参加い

ただき新会員の入会式ができましたことに感謝いたしま
す。今後コロナが終息し、以前にも増してクラブ内外の友
愛が深められる事を願っております。今期お力添えをいた
だきました八役・委員長はじめ全てのライオンの皆様と、
事務局の高橋さんに御礼申し上げ、活動報告とさせていた
だきます。

 幹事　L．伊藤　博
コロナ禍でスタートした今期は、L．和田会長の方針に

沿い、上半期（7～12月）は原則活動自粛、下半期（1～
6月）は11月策定の活動再計画どおりに準備を進め、コロ
ナ感染状況を見ながらできる限り活動を実施するという、
これまでに経験のない異例の1年となりました。

年度の始めには「コロナ禍も半年経過すれば終息に向か
うであろう」との期待の下に、上半期は感染対策のために
しっかり休み、その分下半期は存分に活動したいとの年間
計画でしたが、コロナはそれを許してくれませんでした。

本当にコロナが恨めしい1年でした。
今となっては大勢の新入会員をお迎えした「3月第一例

会（健康例会　講師：三浦ライオン）」が開催できたこと
が本当にうれしく思えます。

当クラブ主催の活動がほとんどできない期でしたが、そ
の中でも八役はじめ各委員長の皆様、会員各位の皆様に
は、地区・リジョン・ゾーンの活動参加、LCIFへのご協力、
近況報告などさまざまな場面で多大なご協力をいただきま
した。ありがとうございました。

 会計　L．前田　裕子
第56期も残りわずかとなりました。こうして無事に任

期を終えることができるのも、皆様のご協力のおかげと感
謝申し上げます。

今期は新型コロナウイルス感染拡大の影響により、計画
されていた活動が制限されました。また、例会・理事会も
ほぼ書面となり、活気ある活動ができなかったことがとて
も寂しく残念に思います。

来期は、一日も早く穏やかな日常に戻り、本来の目的で
あるクラブ活動ができることを心より願っております。

 第一副会長　L．海野　正信
この一年間、第一副会長の大役を任せられておりまし

た。和田会長の方針と、会員各位の賢明なる判断の下、書
面例会が殆どとなり、奉仕活動も制限され、自粛しながら
も、再活動への願いと共に一年間があっという間に過ぎま
した。

この一年間ではありましたが、運営委員会の各委員長様
始め、各会員の皆様には、それぞれに智慧を絞っていただ
きながら、書面での例会に参画していただきましたことに
感謝申し上げます。

来る第57期は、コロナ禍の現状を踏まえながらも、で
きるだけ多くの例会や、奉仕活動がなされることを期待
し、そのためにも、会員皆様の、更なる絶大なご協力をお
願い申し上げながら報告とさせていただきます。

 第二副会長　L．鹿住　みよ子
第56期に第二副会長を仰せつかり、微力ながら一年間

取り組んで参りました。ご承知のように、新型コロナウイ
ルス感染症の影響により、上半期は活動自粛、下半期も計
画していたものがほとんど中止、変更になりました。この
大変な状況の中ではありましたが、新しい試みの献血活
動・LCIF・書面例会等にご協力いただきましたことに感
謝申し上げます。

各事業委員長の西野明L・傳田清一L・田部孝治Lはじめ・
委員、ご協力いただいた地区奉仕事業委員の有賀L、ライ
オンの皆様、関係者・関係企業の皆様のお陰で1年を終え
ることができました。誠に有難うございました。

 第三副会長　L．﨤町　とも子
今期 和田会長のスローガン「この先の再生を目指して!　

思いやりの奉仕」の実践として、クラブ会員の融和を図る
と同時に、他クラブとの連携に務め指導力育成 （GLT）・会
員付則・友好親善・接待・大会・会員厚生委員長L. 東澤一
也のサポートを賜り、コロナ禍の活動について 会長方針を
第一と考え、御指導を仰ぎつつ活動して参りました。
「会員の命を守る」ことの信念を貫き通され続けたL. 和田会

長に添うべく、皆様の多大なご協力とご理解をいただき、コ
ロナ1年を無事過ごせましたことを、心より御礼申し上げます。

本年度成し得なかったたくさんのことは、次期に引き継
ぎ苦難を乗り越え一歩成長したライオン活動に繋げて行
く、お手伝いをさせていただきたく願っております。皆様
の御指導 御協力を身にしみて有難く感じた1年でございま
した。心より感謝申し上げます。



56期の年間活動報告　〜各委員長より〜

 ライオンテーマー　L．西野　明
会員の皆様、コロナ渦の中お元気でしょうか。今年1月

より急遽ライオンテーマーとなりました。
通常例会ままならず、書面による例会が多くライオン

テーマーの活動は久しぶりに3月8日第一例会が開催さ
れ、健康を考える例会　L．三浦から当時の医療現状を具
体的に聴くことができ大変有意義な時間でした。

又、12名の新会員をお迎えする入会式も滞りなく進行
し、今後のご活躍祈念しております。

短い期間でしたが、皆様のご協力をいただきましてあり
がとうございました。

 計画・財務委員長
　� L．中島　英明

1．予算作成
計画財務委員会は、第56期計画予算の作成を行いまし

た。コロナウイルスの影響を考慮し、計画については、縮
小、予算については、会費の抑制を行いました。

2．担当例会 
3月第一例会担当で「健康を考える例会」を実施しまし

た。ドクターであられる三浦Lによる「コロナウイルスの
感染と予防」と題し、ご講演をいただきました。結果的に、
今期、実際に開催された唯一の例会となり、大変貴重な機
会となりました。

 出席委員長
　� L．大久保　健

1．6月11日（木）  第1回　出席委員会（書面） 
「上半期の活動計画について」

2．7月9日（木） L．傳田清一ご母堂様告別式　受付
3．8月29日（土） ガバナー公式訪問　受付
4．12月7日（月）  第2回　出席委員会（書面） 

「下半期の活動へ向けて」
5．3月11日（木）  3月第一例会　受付（出席者　正会員

57名中44名出席（77%））
6．4月6日（火）  第3回　出席委員会（書面） 

「zoomを利用した通常例会への出席
について」

<総評>
今期の出席委員会は、コロナ禍の中、出席率目標さえ定

める事ができずに始まりました。本来であれば、高い出席
率目標を掲げ、会員の皆様に例会に出席していただくよう
働きかける事が出席委員会の仕事であると考えておりまし
たが、十分な活動ができない状況のまま終わりました。

しかし、そんな中で開催された3月第一例会は、高い出
席率を記録し、会員皆様の長野中央ライオンズクラブへの
想いを感じる事ができました。私は出席委員長であるため
40分くらい前に会場入りしましたが、すでに多くの皆様
が会場入りしており、驚きました。

終盤に、「通常例会が開催された場合、zoomを利用して
例会へ参加できないか」というお題について、委員会を開
き意見を伺いました。結果は、zoomを利用できる環境の
平等性や対面で行うことの重要性を考える意見もあり、第
56期も終わりに近い時期であったことから取りまとめまで
行いませんでした。コロナウイルスの収束状況にもよると
思いますが、57期以降の課題として頂ければと思います。

最後に、コロナウイルスの感染状況が収束し、また以前
のように気軽に皆様で集まる事ができる日を切望しており
ます。

 YCE・少年少女指導・LCIF委員長
　� L．傳田　清一

1． 第29回長野市長杯・長野中央ライオンズ杯中学生サッ
カー大会はコロナ禍により中止となりました。

2．担当例会報告
　①10月第二例会（書面例会）
　　 　和田会長・鹿住第二副会長・当委員会の委員の顔写

真入りの自己紹介・近況報告・今後の課題等の文章を
掲載させていただきました。

　②12月第二例会（家族と共にクリスマス例会）
　　　コロナ禍のため中止になりました。
　③5月第一例会（新緑例会「懇親会」）
　　 　コロナ過のため中止となり、それに代わる行事とし

て新入会員・賛助会員の顔写真付きの自己紹介文及び
スポンサーからのお言葉並びに入会までモチベートさ
せる極意等を書面にて掲載させていただきました。

 テールツイスター　L．小林　学
・例会

2021年3月第一例会が約1年ぶりに開催の運びとなり、
誕生祝いや、善意のドネーションが多く寄せられました。

・誕生祝い
クラブの依頼によりお誕生日月にお品物を贈ります、コ

ロナウイルス感染拡大防止により今年度も直接渡すことが
できず、残念ながら配送をさせていただきました。



3．LCIF献金への依頼活動
　 　7月の会長方針で「会員一人当たり100ドル」との目

標により、献金のご協力を会員各位にお願いの文章を発
出。お陰様で会員各位のご厚意により目標額を達成する
ことができました。

4．信州あいさつ運動参加
　 　りんどうLCと同じ会場である長野市立北部中学校で3

回実施しました。

最後に
　 　第56期は、コロナ禍の影響により活動が制限される

という初めての経験ばかりでした。早くこの事態が終息
され皆で顔を合わせることを望みたいです。1年間本当
にありがとうございました。

 会員・会員増強（GMT）・
　 家族会員（FWT）委員長� L．宮下　正典

1．委員会及び入会式の開催について
今期は全7回の委員会を開催しましたが、新型コロナウ

イルス感染症拡大の影響を受け、全て書面委員会で行いま
した。

このような状況下ではありましたが、3月第一例会にお
いて第55期新入会員と第56期新入会員の合同入会式を行
うことができました。入会式には9名の新入会員の他、多
くの会員にご参加いただきました。

2．賛助会員制度の見直しについて
新型コロナウイルス感染症拡大の影響により退会者が増

加することが懸念されたため、会則附則委員会にお願い
し、賛助会員に関する内規を変更していただきました。

これにより当クラブの会員及び会員であった者も賛助会
員になることができるようになりました。

3．新入会員及び退会者について（令和3年6月1日現在）
今期は新入会員3名という目標を立ててスタートしまし

たが、5名の方に入会していただくことができました。
（正会員2名、賛助会員3名）
また大変残念なことですが、2名の会員が前期に退会さ

れ、更に2名の会員が今期末日をもって退会されることと
なりました。

（1）2020年7月1日 現在 （2）2021年6月1日 現在
正 会 員 56名 正 会 員 57名
不在会員 6名 不在会員 6名
優待会員 0名 優待会員 0名
終身会員 2名 終身会員 1名
賛助会員 5名 賛助会員 8名
家族会員 6名 家族会員 6名

　　 合　計 75名 　　 合　計 78名

 市民奉仕・環境保全委員長
　� L．西野　明

56期　市民奉仕・環境保全拝命し、下半期コロナ渦で
はありましたができる限りの準備を進めて来ました。昨
年、11月ごろコロナが下火傾向になり、このまま推移し
ていく様子がうかがえ今期のフードドライブを5月開催を
目標に決め場所の選定、市役所と長野駅関係機関への承諾
と徹底したコロナ感染対策などを委員会で協議し進めてお
りました。

又、当クラブが2R環境保全活動（河川清掃）のホスト
でした。いずれも警戒レベル下がらず残念ながら中止とな
りました。

この1年間活動はできませんでしたが、委員会の皆様、
会員の皆様と関係機関のご協力をいただき感謝申し上げ
ます。

なお、6月23日には、フードドライブ中止に伴い、フー
ドバンク信州様へ寄付金とライオン有志からご提供の食糧
をお届けしました。

�アクティビティ報告 �

■あいさつ運動　長野市立北部中学校� 　

2R合同のアクティビティである「あいさつ運動」を実
施してまいりました。コロナ禍に伴い、当クラブは上半期
活動を自粛していたために、今回の「あいさつ運動」は、
当クラブ今期はじめての参加となりました。また、今回は
長野りんどうLC様にお願いして、合同での実施とさせて
いただきました。

前々日の3/9(火)に高校入試が終わったばかり。３年生
と思われる生徒さんたちが安堵の表情を浮かべながら、元
気な挨拶を返してくれたのが印象的でした。



 PR・情報・記録保存・会報・IT委員長
　� L．小山　卓延

1．当クラブ新体制、アクティビティのPR
第56期長野中央LCの新体制スタートのお知らせ、および

中学生サッカー大会とフードドライブ等の主要アクティビ
ティのPR目的とし、L．伊藤幹事と共に各報道機関を訪問

<訪問先>
 信濃毎日新聞／長野経済新聞社／日本経済新聞社長野支
局／長野市民新聞社／週刊長野新聞社／SBC信越放送／
NBS長野放送／テレビ信州／ABN長野朝日放送／INC
長野ケーブルテレビ

2．会報の発行（年4回）
1）第1号（8p）　2020.09.10 発行
2）第2号（8p）　2020.12.28 発行
3）第3号（6p）　2021.04.07 発行
4）第4号（8p）　2021.06.30 発行予定
＜振返りコメント＞
活動自粛が続く中、例会は書面例会に切り替え、アクティ

ビティは軒並み中止となり、会報を通じて会員の皆様の活
動風景をお伝えすることができませんでした。そのような
中でも「近況報告」と題して、33名程の会員の皆様に話
題を提供いただき、僅かながら接点を創出することができ
ました。第4号は年間活動報告が中心となりますが、最後
まで全うできるよう取り組みます。
3．アクティビティーレポート提出（キャビネットへ）

1）あいさつ運動について
2）今期の献血活動について

4．会員手帳の発行
1）事務局と連携して、第56期の会員手帳を発行

5．会報WEB版の作成と当クラブWEBサイト更新依頼
1）期初に新体制に関する情報類を更新
2） 会報発行後にWEB版（PDF形式）を作成と、その

情報を当クラブのウェブサイトへアップロード
3） 新会員が入会した際、また旧会員が退会した際の当

クラブウェブサイト掲載の会員情報の更新
＜振返りコメント＞
HP掲載の活動内容など、古い情報がいくつかあるとご

指摘があり発覚しました。来期以降、掲載内容の更新等ご
検討をお願いします。
6．当クラブの＜face book＞更新

今期は該当なし
7．例会企画

1）8月第二例会（2020.8.29）　ガバナー公式訪問
2）3月第二例会（2021.3.25）　会員スピーチ例会
＜振返りコメント＞　
ガバナー公式訪問は仕事都合により欠席、会員スピーチ例

会は直前になり新型コロナの影響を受け書面例会へ切り替え
となり、特筆するような活動はできませんでした。

 視聴覚障がい者福祉・四献推進委員長
　� L．田部　孝治

1．街頭献血運動（年2回）　
赤十字方針及びクラブ方針により中止

2．献血サーブデイ（年3回）
コロナウイルス感染拡大及びクラブ方針により中止

3．献眼・献腎
<献眼募金箱の設置>
 ㈱信州玉姫殿グループ／法規書籍印刷㈱／協栄電気㈱／
カーブス／鮨仁本店／花ボケー／油や／信越電建㈱／
㈱タベインターナショナル

アイバンク募金　集計結果
：　51,839　円

アイバンク募金箱の設置に
ご協力いただき、
ありがとうございました。

<献眼・献腎登録活動>
コロナウイルス感染拡大及びクラブ方針により中止

4．担当例会
コロナウイルス感染拡大の為、書面例会に変更
・2020年11月12日（木）　第二例会：健康を学ぶ例会
・2021年2月10日（木）　 第一例会：献血奉仕例会

5．長野ろう学校との交流
コロナウイルス感染拡大及びクラブ方針により中止
・2021年3月6日（土）

6．委員会
コロナウイルス感染拡大及びクラブ方針により中止

7．新たな取り組み
① 街頭献血および献血サーブデイ
・ 会員各位への献血ご協力のお願い文書を作成し周知
（下半期・上半期）

・ SNSを活用した献血のご協力の呼びかけ（下半期・上
半期）

・献血強化月間として2021年2月~4月
・ 5/9（日）の母の日に合わせて、TOIGOの献血ルー

ムへお花をご提供

第56期は、新型コロナウイルス感染症拡大により、例
年通りの奉仕活動等も中止を余儀なくされ、非常に残念な
期でありました。また、至らない点も多々あったことと思
いますが、委員会の皆様、会員の皆様方のご協力とご指導
により、何とか無事に終えることができました。心より感
謝申し上げます。本当にありがとうございました。

56期の年間活動報告　〜各委員長より〜(続き)



 指導力育成（GLT）・会則付則・友好親善
　 ・接待・大会・会員厚生委員長
� L．東澤　一也

当委員会関連の活動も屋内での対面による計画は悉く中
止または自粛となりました。そのような中でもコロナウイ
ルス感染対策を万全にされた上で開催されたチャリティー
イベントには可能な限り参加いたしました。ここに第56
期中に実際に行われた活動をご報告いたします。

1．会則付則 関連
・第2回書面委員会の開催　2021年4月1日
　 議題「不在会員・優待会員・終身会員・賛助会員に関

する内規」の改訂（賛助会員に関する内規の変更につ
いて）　→　4月定例理事会及び4月第一例会にて承認

2．友好親善・接待・大会 関連
・第1回書面委員会の開催　2020年12月1日
　 議題「3Zコミュニケーションボウリング大会　（ホス

ト 長野中央LC）　2021年2月27日（土）　（予定）の
開催について」　→　中止

・参加チャリティ－ゴルフコンペ
　長野りんどうLC 2020.10.7（水） 於：長野CC
　長野グリーンシティLC
 2020.10.20（火） 於：長野国際CC
　長野白樺LC 2020.11.5（木） 於：長野国際CC
　地区年次大会記念
 2020.4.13（火） 於：長野国際CC
　長野みすずLC 2021.4.21（水） 於：長野京急CC
　長野LC 2021.5.18（火） 於：長野CC
　長野篠ノ井LC 2021.5.26（水） 於：南長野GC

3．会員厚生 関連
・ 会員相互の親睦を深めるために『趣味の会』の募集を

行い、その運営実施に支援をおこなう　
　成立した『趣味の会』
　　・ゴルフ部会：2021年5月29日開催
　　・旅行部会
　　・料理、お花部会
　　・カラオケ、美味しいもの部会
　　・ハンドベル部会
　　・オンライン交流会：2021年1月12日開催

4．担当例会の詳細実施計画と運営
・ 第3回書面委員会の開催　2021年3月15日議題「担

当例会4月第2例会『講師例会』の件」
　→　理事会にて書面例会に変更

�アクティビティ報告 �

■献血活動『SNSを活用した献血の呼びかけ』

これからの「新しい生活様式」「行動スタイル」を鑑み、
多くの方が利用するSNSを活用した情報発信。
「掲示板ジモティー」は、日本全国各地域のさまざまな

地元情報を掲載するサイトで、多数の情報と多くのカテゴ
リーがあり、地元の住民が活発に利用していることから、
大きな注目を集めています。

■�献血活動　『母の日にお花をプレゼント』

5/9(日)の母の日に合わせて、TOIGOの長野献血ルー
ムへ花鉢と､ 花束200本をご提供。長野県ガールスカウト
も花束作りに参加していただき献血を済ませた方にプレゼ
ントしました。

週刊長野（2021年5月22日）
に掲載



�5月第一例会　　〔書面〕 �

≪第56期�新入会委員の自己紹介・近況報告　並びに、スポンサーライオンからの言葉≫
� 　YEC・少年少女指導・LCIF委員会　　L．傳田　清一

『 募集の動機と思い出 　：　スポンサーライオン L．渋谷　一男 』
この7月で、実感のわかない後期高齢者となります。

1981年、故 神林義次ライオンのスポンサーで入会して、
40年を迎えます。近頃は、人生の半分以上を過ごしたラ
イオンズクラブとこれからの生き方について、いつも考え
るようになりました。健康に努め、人手を煩わせない日々
でありたいと思っています。

過去に名古屋中ライオンズクラブの国際理事の方から、

ライオンズクラブ国際協会の究極のテーマは「会員募集で
す」、他に一言、貴方は、「身内を含めて、どの位人の為に
成ったか？」との話がありました。
「一度の人生」自分の為に「一日一善」を目標に過ごし、

支えてくれた長野中央ライオンズクラブの繁栄の為に、自
らのエネルギー源として、これからも会員を募っていきた
いと思います。

例会ニュース

『 素敵に輝く新会員の皆様、御入会おめでとうございます　：　スポンサーライオン L．﨤町　とも子 』 
この方こそライオンズにふさわしい人と思いました、素晴らしいお人柄のご紹介をさせていただきます。 

 L．富沢 孝子 様
善良な生活を楽しみ子供達に親しまれ、ガールス

カウト19団 団委員長を長期にわたり続けておられ
る深い人間性を感じる女性でございます。
 L．岡田 恵実子 様 

人生の中に美の輝きを感じ、その賛美の言葉を忘
れずに、日々お仕事に励まれておられるチャーミン
グなオーラをお持ちの女性です。

 L．藤田 玉子 様
一輪の花と心うつ詩とそしてうるわしさを秘めた

魂とによって、よりよき社会をもたらす学びに精進
して、確実な歩みをされておられる女性です。
 L．西沢 加津美 様　

その地位にふさわしくかつ精力的な仕事ぶりによ
り、より良き社会に貢献することを日々大切に想わ
れて活躍されておられる知的な女性です。

ご紹介させていただきました文面は、会員名簿の表紙にあります「ライオンと呼ばるる人」に重ねさせていただいてお
ります。大切なことが、ぎっしりと詰まったこの手帳はいつも私の教科書にさせていただき、仲間集めもここからスター
トしております。キラキラ輝く皆様の御入会は、私にとっても大きな学びをさせて戴ける意味があります。活動を共にし
ながらたく山のことを学ばせて下さい。素直な心 と 優しい気持ちと 元気な体 で無理なく楽しいライオンズ活動を共に
させていただけることを、心より嬉しく感謝申し上げております。

『 入会の決意　：　L．岡田　恵実子 』
私は、ながの東急百貨店　ハナエモリのショップで婦人

服の販売をしております。スポンサーの﨤町先生とは、お
客様と店員という関係の出逢いでしたが、何年か前の寒い
日、百貨店の前で長野中央ライオンズクラブの皆様と笑顔
で献血活動をされている姿に心を打たれました。

[先生は、いつもパワフルで輝いて素敵なんですもの］
私も歳を重ね、先生のように何か少しでも社会のために

お手伝いができればと思いました。後日、オーストラリア
から帰国していた長男と、献血ルームに行かせていただき
ました。この小さな一歩が入会のきっかけでございます。

私の好きな言葉に、「奉仕は人の美しい心なり」があり
ます。まさに、ライオンズの活動方針とぴったり重なりま
した。私のような一般の主婦が、皆様のお仲間入りさせて
いただいことに感謝申し上げます。

今はコロナ禍で活動自粛ではありますが、再び会員の皆
様と一緒に活動ができる日を楽しみに、ワクワクしており
ます。よろしくお願いいたします。

『 自己紹介と近況報告　：　L．藤田　玉子 』
この度、賛助会員として入会させていただきました藤田

玉子と申します。私は、自律神経を整える施術、カウンセ
リング、また、心身を健やかにするセルフケア法のセミナー
を行い、身体や心の不調の改善、スポーツや音楽などパ
フォーマンス向上のお手伝いをさせていただいております。

また、舞楽を通して、自国文化の継承・文化交流活動を
しております。舞のお稽古では、「お笑い神事」といって「笑
う」お稽古も致します。「笑う門には福来る」コロナ禍の
今を予祝で乗り切って参りたいと思います。会員の皆様と
活動できる日を楽しみにしております。どうぞ、よろしく
お願いいたします。
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3月11日　第一例会〔追加分〕

L.小林　博� 3,000円
お誕生日プレゼント、ありがとうございました。

L.三浦　靖雄� 10,000円
本日は講演、ご静聴いただき、ありがとうご
ざいました。コロナに気を付けましょう！

合計� 13,000円

3月18日� 第二例会（書面例会）
L.鹿熊　彰� 5,000円
脊柱管狭窄症から無事歩行に慣れてきました。
東急で久しぶりにL.小林学に会い、クラブの
ことをお聞きしております。

L.鹿熊　彰� 5,000円
誕生日祝、ありがとう！

L.坪根　正晃� 3,000円
誕生日プレゼント、ありがとうございます。

L.勝田　貴子� 3,000円
いくつになっても誕生日はうれしいものです。

合計� 16,000円

6月10日� 第一例会（書面例会）
L.日置　隆� 3,000円
誕生日祝いをいただき、ありがとうございま
した。

L.近藤　恵一� 3,000円
誕生日プレゼントいただきました。ありがと
うございました。

L.宮尾　貴章� 5,000円
誕生日プレゼントありがとうございます。

合計� 11,000円

6月17日� 第二例会（書面例会）
L.塩見　節夫� 20,000円
（６月末での退会にあたり）
長きにわたりご厚情をたまわり、感謝申し上
げます。

L.大久保　健� 5,000円
ライオンズ杯中学生サッカー大会！
皆様、お力添えの程、よろしくお願いいたし
ます。

L.大久保　健� 3,000円
誕生日プレゼントありがとうございます。

L.伊藤　博� 10,000円
誕生日プレゼントありがとうございました。
１年間、ご協力ありがとうございました。

合計� 38,000円

編集後記
　東京オリンピック開幕式まで「あ
と34日」、本当に開幕できるのだろう
か？と気になる今日この頃、第56期
の会報4号を作成しています。
　１年を通じて、ほぼ写真が掲載で
きず、寂しい会報となってしまいま
した。一方で、例年と比較し、より
多くの会員の皆様の声を掲載するこ
とができたため、読み応えのある会
報に仕上がったのではないかと、密
かに喜んでいる自分がおります。
　最後になりますが、会報発行にあ 
たりご協力をいただいた多くの皆様 
に感謝を申し上げ、最後の編集後記 
といたします。

 編集委員長　L.　小山 卓延

『 自己紹介と近況報告　：　L．小林　伸夫 』
高校時代は、長野高校でサッカー班に3年間所属してい

ました。今では、もっぱらTV観戦です。趣味は、海外を
含む旅行、食べ歩きです。このコロナ禍の中では、なかな
か行ける状況にありませんが、1日も早く行ける日が来る
ことを待ち望んでいます。

趣味の中でも、特にワインは35年以上継続的に嗜んで
います。特に白、赤とも、フランス・ブルゴーニュ地方の
ワインが好みです。中でも、特に数十年経過して十分熟成
したヴィンテージワインが好きで、定期的に会も催してい
ます。

ゴルフは、経歴だけは長いのですが仕
事関係のコンペに参加する程度で全く進
歩がありません。そろそろ健康のために
も趣味と言える程度には頑張りたいと
思っていますので、ご指導の程よろしく
お願いします。

『 近況報告とご挨拶　：　L．町田　敬 』
ホテル国際21㈱　営業課　町田　敬と申します。
この度の入会にあたり、改めてメンバーの皆様のご支援

を賜りたくお願い申し上げます。昨年以来、コロナ禍の状
況により、本業であるホテル内の状況も非常に切迫してい
る状況です。宴会関係が無くなり、業績も非常事態となっ
ております。通常はお客様への訪問を基本に、ホテル内の
商品、冠婚葬祭から宴会や会議、宿泊等を営業販売してお
ります。

近年の厳しい状況下の中、感染防止対策を徹底した上で
どのようにしたら、開催いただけるかを考え、実施して前
へ進んでいきたいと思っております。以前、平成20年よ
り他ライオンズクラブに在籍していたことがありますが、
各クラブにより運営方法の違いがあることが解りました。
まだまだ未熟で解らない事だらけではあります。

現在、例会などが開催されない状況ではございますが、
今後共、ご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒お願い申し上げ
ます。



期／年月 長野中央ライオンズクラブの対応 コロナ感染状況

第55期／
2020年3～6月

2/27及び3/13の発信の地区ガバナーからの「コロナウイルス感染拡大防止
対応のお願い」（～5/20イベント・例会・委員会等の自粛・延期）の内容も
鑑み、以下のとおり変更。
〇３月14日「献血サーブデイ」　⇒　中止
〇３月15日「資金獲得例会（３月第一例会）」　⇒　中止
〇３月26日「結成55周年決起例会（３月第二例会）」　⇒　書面例会
〇４月２日「４月定例理事会」　⇒　書面理事会
〇４月９日「交通安全例会（４月第一例会）」　⇒　書面例会
〇４月23日「結成55周年記念例会」中止　　 ⇒　４月第二例会書面例会
〇４月24日「結成55周年エクスカーション」　⇒　中止
〇５月７日 「５月定例理事会」⇒　書面理事会
〇５月14日「結成55周年記念想い出例会（５月第一例会）　⇒　書面例会
〇５月28日「八役年間活動報告例会（５月第二例会）　　　⇒　書面例会
〇６月11日「委員会年間活動報例会（６月第一例会）」　 　⇒　書面例会
〇６月18日「新旧歓送迎例会（６月第二例会）」　　　　 　⇒　書面例会

※ なお、３月５日「３月定例理事会」、６月４日「６月定例理事会」は、十分
な感染対策実施してリアル開催

※ 次期56期への引継ぎについては、原則リアルな委員会開催は行わず、電話、
FAX、メール、SNS、Zoomなどを利用しての実施を依頼

※６月29日「56期準備理事会」は書面にて開催

4/7　東京、神奈川、埼玉、
千葉、大阪、兵庫、福岡の７
都府県に緊急事態宣言発出

4/16全国に緊急事態宣言発出
（長野は5/14に解除）

第56期／
2020年7～12月

第56期L.和田会長スローガン「この先の再生を目指して！思いやりの奉仕」
の下、新しい期がスタート。（コロナ禍により、当初検討していたスローガン
を変更した経緯も）

L.和田会長の活動方針として、会員の命と健康を守ることを第一に考え、コ
ロナ感染者に重傷者や死者が発生しており、コロナウイルスの実態が明確に
ならない中、「上半期は当クラブ主催の例会・アクティビティを自粛」という、
これまで前例にない年間計画を策定〔12月第二例会（クリスマス例会）から
今期当クラブ主催の活動開始！〕

　―　７月第一例会～12月第一例会は、すべて書面例会
　　　 なお、８月第二例会は、長野篠ノ井LCホストでガバナー公式訪問例会

開催（当クラブから17名参加）

　―　 定例理事会は７～10月は書面理事会、11月・12月はリアル理事会開催

　―　当クラブからも参加の地区・リジョン・ゾーンの主なイベント
　　〇８月７日　2R3Zガバナー諮問委員会（第１回） …　５名参加
　　〇 10月６日　青少年育成指導者・青少年サポーター研修会 …　１名参加
　　〇10月７日　長野りんどうLC　チャリティゴルフ …　４名参加
　　〇10月20日　長野グリーンシティLC　チャリティゴルフ …　４名参加
　　〇10月21日　公認ガイディングライオン講習会 　…　２名参加
　　〇10月31日　2R　LCIFセミナー　　　　 …　１名参加
　　〇11月５日　長野白樺LC　チャリティゴルフ …　４名参加
　　〇11月11日　薬物乱用防止教育認定講師養成講座 …　１名参加
　　〇11月25日　2R3Zガバナー諮問委員会（第２回） …　５名参加

10月末、計画財務委員会を開催し、下半期〔１月～６月〕の方針を決定。
下半期は、例会・アクティビティなど、できるだけ実施する方向で計画を進め、
長野県のコロナ感染警戒レベル（長野圏域）が３以上の場合には自粛（中止・
延期）を検討するという活動方針に！

12月第二例会の実施を目指し、工夫を凝らした例会が企画されるも、コロナ
感染状況を鑑み、止むなく中止を決定。

７月中旬ごろからの全国的な
「コロナ感染第２波」と同様
に、長野県内でも８月末を
ピークに感染が広がるも、９
月半ばには全県で感染警戒レ
ベル１まで下がる。

９月半ば以降、11月中旬ごろ
までは、比較的落ち着いた状
況が続いたが、徐々に感染が
増え、11/14には長野圏域、
感染警戒レベル「４」にまで
引き上げられる。

12/4には、レベル「３」まで
引き下げられるも、感染者の
発生は続く。
年末にかけて、全国的にも感
染者が増え続け、「第３波」
の到来が明確となる。

全世界が「コロナ禍」という未曽有の状況下に置かれ、大きな影響を受けた当クラブの第55期第４四半期と第
56期通期の１年と４ヵ月。これまでにも例会資料や会報ですでにお伝えしている内容もありますが、あらため
て以下のとおり、振り返ります。

「コロナ禍」１年４ヵ月の振り返り



期／年月 長野中央ライオンズクラブの対応 コロナ感染状況

第56期／
2021年１～３月

1～３月の理事会・例会・活動は、コロナ感染状況（警戒レベル）を見ながら、
以下のとおり対応
　〇１月７日　１月定例理事会　⇒　書面理事会
　〇１月12日　2R新年合同例会（ホスト：長野グリーンシティLC）⇒　中止
　〇１月28日　長野中央LCを考える例会（１月第二例会）　⇒　書面例会
　〇２月４日　１月定例理事会　　⇒　書面理事会
　〇２月６日　２月街頭献血運動　⇒　中止
　〇２月10日　献血奉仕例会（１月第二例会）　⇒　書面例会
　〇２月17日　長野篠ノ井LCとの合同例会（ホスト：篠ノ井LC）　⇒　中止
　〇２月25日　２月第二例会　⇒　書面例会
　〇２月27日　3Zボーリング大会（ホスト：当クラブ）　⇒　中止
　〇３月４日　３月定例理事会　⇒　リアル開催
　〇３月６日　献血サーブデイ　⇒　中止
　〇 ３月６日　2R聴覚障害者との交流ボーリング大会
 （ホスト：当クラブ）　⇒　中止
　〇３月11日　「講師例会」（３月第一例会）　⇒　リアル開催
　〇３月18日　「会員スピーチ例会」　⇒　書面例会

３月第一例会「健康を考える例会」（講師　L.三浦）は、今期唯一開催できた
当クラブ主催の例会となりました。
３月第一例会では、例会に先立って、前期入会のライオンを含めた11名のラ
イオンをお迎えして入会式が行われました。

―　地区・リジョン・ゾーンの主なイベントへの参加
　〇２月10日　新会員セミナー　　　　　　　　　 …　６名参加
　〇２月24日　2R3Zガバナー諮問委員会（第３回）  …　５名参加
　〇３月11日　あいさつ運動　　　　　　　　　　　 …　２名参加

年末年始から「第３波」がピー
クを迎え、1/7 １都３県（埼
玉・千葉・神奈川）に２回目
の緊急事態宣言発出

長野市内は、全国や県内他地
域に比べ、感染拡大が抑えら
れている傾向はあるも（レベ
ル「３」）、1/8には長野県全
県に「医療警報」発出

２月中旬～３月中旬にかけ
て、感染状況が落ち着き、警
戒レベル「１～２」で推移す
るも、３月下旬から長野市内
をはじめ、全県に感染再拡
大。長野市内の警戒レベルも

「３⇒４⇒５」と急上昇

第56期／
2021年４～６月

４～６月の理事会・例会・活動もコロナ感染状況に大きく影響され、以下の
とおり対応
　〇４月１日　４月定例理事会　⇒　書面理事会
　〇４月８日　上越中央LCとの合同例会（４月第一例会）　⇒　書面例会
　〇４月22日　フードドライブ準備例会（４月第二例会）　⇒　書面例会
　〇５月６日　５月定例理事会　⇒　書面理事会
　〇５月８日　2R合同河川清掃（ホスト：当クラブ）　⇒　中止
　〇５月13日　新緑例会（５月第一例会）　⇒　書面例会
　〇５月16日　第12回フードドライブ　　 ⇒　中止
　〇５月22日　八役年間活動報告例会（５月第二例会）　⇒　書面例会
　〇６月３日　６月定例理事会　⇒　書面理事会
　〇６月10日　委員会年間活動報告例会（６月第一例会）　⇒　書面例会
　〇６月17日　新旧役員歓送迎例会（６月第二例会）　　　⇒　書面例会
　★６月23日  フードバンク信州様へ寄付金とライオン有志から提供いただ

いたフードをお届け　…　３名にて

５月16日　第12回フードドライブは開催日の２週間前まで開催を目指して、
感染対策の検討やPRチラシの配布など準備を進行しましたが、警戒レベルは
４と高い状況から下がらず、苦渋の判断の末、残念ながら当クラブのメイン
アクティビティは中止を決定しました。
なお、今期の資金獲得事業は、下半期の再計画で６月開催を予定していまし
たが、コロナ感染状況を鑑み、早々に（２月に）中止を決定しました。

―　地区・リジョン・ゾーンの主なイベントへの参加
　〇４月８日　334E地区　ライオンズアラートセミナー …　１名参加
　〇４月13日　2R　チャリティーゴルフ …　８名参加
　〇４月15日　2R3Zガバナー諮問委員会（第４回） …　４名参加
　〇４月20日　あいさつ運動　　 …　２名参加
　〇４月25日　334E地区年次大会　 …　３名参加
　〇４月21日　長野みずずLC　チャリティゴルフ　 …　４名参加
　〇５月18日　長野LC　チャリティゴルフ　 …　８名参加
　〇５月18日　あいさつ運動　　 …　３名参加
　〇５月26日　長野篠ノ井LC　チャリティゴルフ　 …　４名参加
　〇６月11日　あいさつ運動　 …　１名参加
※ 次期57期への引継ぎについては、少人数による会合、電話、FAX、メール、

SNS、Zoomなどを利用しての実施を依頼

４月初めは警戒レベル「５」
となっていた長野市は、４月
下旬には「４」に下がったも
のの、以降は「４」が継続。

６月になると、だいぶ感染も
落ち着きが見られ、警戒レベ
ルも「３」まで下がり、皮肉
にも6/17の６月第二例会（今
期最終例会）予定日の夕方に
はレベル「１」まで下がる。

「56期１年、会員の皆様のご協力に心から感謝いたします！」　第56期会長　L.和田正彦




